

Des milliers d'élèves se sont mis à organiser des protestations dans le pays, exigeant plus d'action de la part du gouvernement concernant le réchauffement climatique. Le gouvernement a demandé à ce que les élèves restent à l'école mais ils ont manifesté dans plusieurs villes et centres régionaux du pays. Leurs protestations ont été inspirées par une jeune Suédoise de 15 ans qui a promis qu'elle resterait devant le Parlement jusqu'à ce qu'ils prennent des décisions sur le climat. Cela a attiré l'attention des étudiants et plus de 2000 écoles ont participé à ces manifestations. Une jeune fille témoigne alors et dit que certaines personnes ne se rendent pas compte de l'urgence ou s'en moquent ou ont décidé de ne pas y prêter attention. Un garçon prend la parole lors d'un rassemblement et explique que si les gens au pouvoir écoutaient les climatologues et agissaient, les jeunes n'auraient pas à devenir militants. Il dit qu'il n'est pas spécialiste en climatologie mais qu'il aime juste faire des films sur la faune et la flore et qu'il voit à quel point les éco-systèmes sont fragiles. Cela le rend triste et le met en colère quand il voit que tout est en train d'être détruit pour de l'argent.